



"La fusión de UCH y CSC puede ser un proceso bastante difícil"

La Unión ha pedido por carta al Consorcio que defina más su propuesta y sea discreto

La prioridad de las dos patronales es el presupuesto del Gobierno catalán en 2013



Manel Jovells.

BARCELONA
CARMEN FERNÁNDEZ
 carmenfer@diariomedico.com

La fusión de las dos principales asociaciones patronales del sector sanitario concertado catalán, la Unión Catalana de Hospitales (UCH) y el Consorcio Sanitario y Social de Cataluña (CSC), "puede ser un proceso bastante difícil", a juicio del presidente de la UCH, Manel Jovells, que teme que se reproduzcan las complicaciones que han impedido durante años unir las patronales de las pequeñas y medianas empresas catalanas, Pimec y Fepime.

El CSC, segunda asociación patronal hospitalaria de la comunidad, que agru-

pa a centros de titularidad o participación de la Administración local, hizo público hace unos días a través de *DIARIO MÉDICO* (ver *DM de 1-VI-2013*) que había enviado una carta a la UCH, primera patronal (por antigüedad y número de socios), proponiéndole el inicio de conversaciones tendentes a lograr una fusión de las dos.

La UCH, consultada por este diario, confirmó la recepción de la misiva y anunció que estaba abierta a negociar, obligada "por la coyuntura actual, que exige eficiencia a todos los agentes del sistema". Jovells ha confirmado esto último y ha informado de que han enviado al CSC respuesta,

también por carta, pidiendo una aclaración sobre si la fusión sería con todo el CSC o con sólo una parte. Tras aclararlo, el segundo paso sería acordar el método y el calendario de la negociación más oportunos. En su carta, la UCH, según ha apuntado Jovells, también insta al CSC a actuar con discreción al respecto, para evitar interferencias o presiones que hagan más complejo todavía el proceso.

Hay que recordar que el presidente del CSC, Manel Ferré, ya explicó que el objeto de la fusión sería la patronal del CSC, que no el grupo empresarial ni la asociación que también forman parte de él. No obstante,

esas otras actividades del Consorcio sufrirán igualmente cambios: se proyecta reducir la actividad de gestión directa de centros del grupo empresarial y que, en caso de asumir algún nuevo contrato, lo haga sólo de manera temporal. Lo que sí quieren que crezca es la actividad de consultoría internacional y la de servicios a centros; el CSC cuenta con el Laboratorio de Referencia de Cataluña y quiere ser proveedor también de servicios de logística, tecnología e informática.

En cuanto a la asociación, en la que gestores y profesionales y responsables municipales participan en diferentes comisiones de

trabajo, generando conocimiento e innovación, y compartiendo las mejores experiencias, el objetivo es mantenerla para reforzar el perfil municipalista del Consorcio.

OTRO RECORTE DE TARIFAS

El CSC y la UCH agrupan a centros de titularidad pública (no Instituto Catalán de la Salud) concertados y comparten criterios en negociación colectiva, actividades formativas e, incluso, socios.

En estos momentos, la prioridad de las dos no es su fusión sino el presupuesto de la Generalitat para este año, en concreto en lo que respecta a los conciertos

con los proveedores asistenciales. Según informaron ayer lunes a sus asociados de manera conjunta, el director del Servicio Catalán de la Salud (CatSalut), Josep Maria Padrosa, les ha comunicado una reducción de entre el 7 y el 10 por ciento, sin concretar qué afectación será sobre la tarifa y cuál sobre la actividad. A esa posibilidad han contestado, también conjuntamente, que "es inasumible" y que, después de los esfuerzos de ajuste ya realizados, "se han agotado prácticamente las medidas de gestión ordinaria al alcance de los centros".